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"Accordo-ponte" verso cosa?
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Tra le righe della trattativa
Comune-Enel, i presupposti per una nuova Convenzione?

CIVITAVECCHIA - Si è conclusa solo poco fa la Conferenza Stampa convocata
dall'Opposizione. Presenti in Aula Cutuli, i Consiglieri Pietro Tidei, Andrea D'Angelo, Marco
Piendibene, Mauro Guerrini e Sandro De Paolis. Piendibene: <<Stamane

l'Opposizione in blocco è andata direttamente alla fonte sentendo i vertici Enel per capire se ci
sia o meno un Accordo tra l'Ente stesso ed il Comune. Ci siamo trovati davanti ad un fatto
inaspettato. L'Enel, in data 15 dicembre, ha effettuato un bonifico versando 7 milioni di euro per
"Accordo Imu". Dobbiamo dire che la medesima l'Imu l'aveva già pagata. Allora di cosa tratta
questo Accordo? Sempre stamane ci hanno informato che tale versamento è propedeutico per
una "nuova Convenzione". Quindi oggi veniamo a conoscenza di un fatto nuovo. Il Movimento 5
Stelle, che ha fatto una Campagna Elettorale contro detto Ente, ne accetta i soldi in quanto utili
a chiudere il Bilancio Comunale, forse perché è in qualche modo “sfumato” il discorso del
Fondo Immobiliare e dell'Accordo con l’Autorità Portuale? A nostro parere i grillini hanno
chiesto molto meno rispetto a quello che la città poteva chiedere.>> Grasso: <<Ci hanno
informato che il Sindaco Antonio Cozzolino ha firmato un Accordo-ponte; questi 7 milioni
salverebbero, sulla carta, il Bilancio. Enel ha anticipato dei soldi, ma in Consiglio Comunale non
si è discusso in proposito di eventuale Accordo o Convenzione.>> D'Angelo: <<In modo
scientifico sono stati incassati quei soldi. Il Primo Cittadino poteva fare prima un Accordo con la
Spa senza attendere così tanto tempo.>> Guerrini: <<Improvvisamente il Cinque Stelle cambia
la sua linea politica andando a trattare con Enel. Ci ha sorpreso questo mutamento di posizione
e prendiamo atto di questa nuova linea della Maggioranza. Vorremmo seguire questa
Convenzione che sicuramente avrà delle ricadute positive sul territorio.>> De Paolis: <<Con
questa azione è stato dimostrato che il salvataggio c'è stato grazie alla Spa in oggetto. Noi in
Consiglio dicevamo al Sindaco che stava facendo un Accordo con la stessa e lui non dava
risposte a riguardo. Non è possibile che la città debba sapere le cose dopo che queste sono
state fatte?>>
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